

Situation 1

Aurélie a déjà 17 ans et estime qu'il est temps pour elle de se débrouiller toute seule et quitter le domicile familial. Ses parents ne partagent pas son avis. Imaginez le dialogue où chaque participant expose et défend son point de vue.

- A: Maman, papa, je veux quitter le domicile familial. Selon moi, je suis assez vieille pour cette décision.
- M: Vraiment ? Où vas-tu habiter ? Comment vas-tu gagner de l'argent pour payer l'appartement et l'alimentation ?
- A: J'ai trouvé un petit boulot au Poulet Frit Kentucky, donc je gagne assez d'argent pour me nourrir.
- M: C'est peut-être le cas mais tu ne peux pas cuisiner et tu ne sais pas comment s'occuper du ménage.
- A: Parce que tu ne m'as pas appris ça.
- M: Tu n'as jamais voulu. Jacques, supporte-moi un peu, s'il te plaît. Tu n'écoutes pas comment notre fille parle à moi ? Aurélie, dis-moi, est-ce que tu veux habiter avec ton copain ?
- A: Effectivement ! Ensemble on peut gagner assez d'argent pour louer notre propre appartement. Paul a aussi quelques éconocroques (économies), nous pouvons les utiliser en cas d'urgence.
- M: Sûrement, maintenant, je comprends. À mon avis, tu devrais bien examiner le pour et le contre. C'est une décision grave.
- A: Oui, je suis d'accord, merci pour tes conseils. Je vais déménager demain.